
Парламентарии и транспортники
обсудили  вклад
железнодорожной  отрасли  в
развитие региона

Более 44,5 млрд рублей инвестировано за последние шесть лет
компанией  РЖД  в  развитие  и  техническую  модернизацию
железнодорожного  комплекса  региона.  Перспективы  дальнейшего
сотрудничества обсуждали сегодня в рамках традиционного Дня
Приволжской железной дороги в Волгоградской областной Думе.
Мероприятие в этом году проходило в выездном формате.

Его участники – парламентарии и железнодорожники – приступили
к рассмотрению вопросов повестки дня, находясь в рельсовом
автобусе, по пути от вокзала Волгоград — I до станции Эльтон.
Итоговое  заседание  в  формате  «круглого  стола»  проходило  в
конференц-зале санаторного комплекса «Эльтон».

Волгоградская  областная  Дума  и  Приволжская  железная  дорога

https://adm-karpovka.ru/parlamentarii-i-transportniki-obsudili-vklad-zheleznodorozhnoj-otrasli-v-razvitie-regiona/
https://adm-karpovka.ru/parlamentarii-i-transportniki-obsudili-vklad-zheleznodorozhnoj-otrasli-v-razvitie-regiona/
https://adm-karpovka.ru/parlamentarii-i-transportniki-obsudili-vklad-zheleznodorozhnoj-otrasli-v-razvitie-regiona/
https://adm-karpovka.ru/parlamentarii-i-transportniki-obsudili-vklad-zheleznodorozhnoj-otrasli-v-razvitie-regiona/
https://volgoduma.ru/upload/iblock/c5a/c5a3ed718365d8dfaf2475ee61ed99a8.JPG


взаимодействуют  на  постоянной  основе  в  рамках  заключенного
пять лет назад соглашения о сотрудничестве. Парламентарии и
железнодорожники сообща находят ответы на актуальные вопросы
транспортного  обеспечения  жителей  и  вырабатывают  решения,
которые  способствуют  росту  экономики  и  социальной  сферы
региона.  Компания  «Российские  железные  дороги»  активно
участвует в реализации масштабных инфраструктурных проектов,
что  является  одним  из  приоритетов  развития  Волгоградской
области.  Стратегическое  партнерство  между  регионом  и  РЖД
продолжает укрепляться.

Достигнутый  уровень  взаимодействия  высоко  оценил  начальник
Приволжской  железной  дороги  Сергей  Альмеев.  Отрасль  вносит
существенный  вклад  в  социально-экономическое  развитие
Волгоградской  области.  Протяженность  региональной
железнодорожной сети составляет около 1,5 тысячи километров и
включает  54  участка,  более  70  станций.  На  волгоградских
предприятиях РЖД работают порядка 10 тысяч человек. За 10
месяцев  текущего  года  поездами  с  территории  области  было
отправлено более 3,5 млн пассажиров, что на 14 % больше, чем
годом ранее. Перевезено свыше 12,2 млн тонн грузов. В основном
это  нефть  и  нефтепродукты,  черные  металлы,  химическая
продукция,  строительные  материалы.  В  указанный  период
налоговые отчисления холдинга РЖД в консолидированный бюджет
Волгоградской области выросли на 5% и составили 1,34 млрд
рублей. В последние годы в регионе завершены такие крупные
инвестпроекты, как масштабное обновление вокзального комплекса
Волгоград  —  I,  реконструкция  станции  Гумрак,  строительство
нового моста через реку Дон на участке дороги Морозовская —
Волгоград,  а  также  вторых  путей  на  участке  станции  имени
Максима Горького — Котельниково.

Напомним,  глава  региона  Андрей  Бочаров  и  начальник  ПривЖД
Сергей  Альмеев  в  прошлом  году  подписали  соглашение  о
сотрудничестве,  где  закреплены  планы  по  модернизации
существующей  на  территории  Волгоградской  области
инфраструктуры. Общий объем инвестиций на 2022 — 2025 годы –



24,2 млрд рублей, в том числе 5,5 млрд рублей в текущем году.
Среди  крупнейших  проектов,  реализуемых  РЖД  в  волгоградском
регионе,  –  комплексная  реконструкция  станции  имени  Максима
Горького,  а  также  железнодорожных  участков  Трубная  —
В.Баскунчак  и  М.Горького  —  Котельниково  —  Тихорецкая  —
Крымская.  Выполнение  этих  планов  нацелено  на  развитие
транспортного коридора «Север-Юг» с выходом к портам Азово-
Черноморского бассейна. Договоренностями между регионом и РЖД
также  предусмотрено  строительство  четырех  автомобильных
путепроводов  в  местах  пересечения  автотрасс  с  участками
железной дороги между станциями М.Горького и Котельниково.

«Областная  власть  оказывает  поддержку  реализации  данных
проектов,  в  ряде  случаев  применяются  пониженные  ставки  по
налогу на имущество, – рассказал председатель парламентского
комитета по промышленной политике, ТЭК, транспорту и дорожному
хозяйству Руслан Шарифов. – Волгоградская областная Дума и
Приволжская  железная  дорога  сотрудничают  в  сфере
нормотворческой  деятельности,  связанной  с  транспортным
обслуживанием  населения.  К  примеру,  нами  были  поддержаны
федеральные  законопроекты,  направленные  на  развитие
железнодорожного  туризма  и  повышение  безопасности  на
территории железных дорог. Ранее в Социальный кодекс региона
были внесены поправки, которые сделали более доступным проезд
в пригородных поездах для льготных категорий граждан».

По  оценке  экспертов,  к  концу  2022  года  пригородными
электричками на территории Волгоградской области воспользуются
более трех миллионов пассажиров, что на 18% больше, чем в
прошлом году. Проводится большая работа по расширению сети
пригородного железнодорожного сообщения. По беспересадочному
маршруту Волгоград — Урюпино — Волгоград начал курсировать
современный рельсовый автобус РА2, сокращен интервал движения
поездов  по  ряду  направлений,  производится  обновление
подвижного  состава.

Развитие пригородного железнодорожного транспорта способствует
укреплению  туристического  потенциала  региона.  В  этом  году



предприятием  «Волгоградтранспригород»  проведено  девять
экскурсионных  туров  одного  дня  по  маршруту  Астрахань  —
Волгоград и пять экскурсионных туров Волгоград — Эльтон. В
2023  году  запланированы  туры  с  посещением  волгоградского
металлургического комбината «Красный Октябрь» и музея истории
Волго-Донского  судоходного  канала,  а  также  запуск
туристического маршрута Москва — Астрахань с остановкой на
станции Эльтон. В рамках подготовки к 80-летию Сталинградской
Победы  планируется  запустить  тематически  оформленные
специальные  туристические  поезда  Саратов  —  Волгоград  и
Астрахань — Волгоград.

Комментируя  прошедшее  мероприятие,  председатель  комитета
регионального  парламента  по  государственному  строительству,
местному  самоуправлению  и  развитию  территорий  Михаил  Струк
отметил:  «Задача  исполнительной  и  законодательной  власти
региона — развитие территорий Волгоградской области. И здесь
наши  интересы  с  РЖД  совпадают.  Железнодорожники  готовы
подключиться  к  реализации  перспективных  туристических
проектов, таких как Эльтон».

В ходе «круглого стола» сегодня также рассматривались вопросы
профилактики  травматизма  на  железной  дороге,  реализации
корпоративных волонтерских проектов и деятельности медицинских
организаций  РЖД  в  Волгоградской  области.  В  обсуждении
участвовали  региональные  депутаты  Наталья  Семёнова,  Татьяна
Бухтина, Лариса Гордиенко, Евгений Кареликов, Алексей Логинов,
Валерий Могильный, Андрей Таев, Евгений Шаманаев.

На День Приволжской железной дороги в Волгоградской областной
Думе были приглашены представители законодательного собрания
Саратовской  области.  Важность  таких  контактов  для
совершенствования  правовой  базы  и  социально-экономического
развития  наших  регионов  подчеркнул  заместитель  председателя
Саратовской  областной  Думы  Роман  Чуйченко:  «В  рамках
мероприятия  коллегам  из  соседних  областей  удалось  наладить
партнерские  отношения.  Уверен,  совместно  мы  сможем  более
продуктивно работать над решением проблем граждан».



В  завершении  мероприятия  состоялась  церемония  подписания
соглашения  о  взаимодействии  волонтерских  организаций
Приволжской  железной  дороги  и  Волгоградской  области.


